



# 会 計 人 の 教 養

11

2017 NOVEMBER



学校法人高橋学園

専門  
学校

東京CPA会計学院熊本校

## 朝礼実習の進め方

 <p><b>進行</b></p>	<p><b>進行役</b> : ① 一步前へ出る          ② 目線を全員に配る          ③ 15 度の黙礼          ④ 「開始 5 秒前です。姿勢を正してください。」          ④ 元の位置に素早く戻る          = 5 秒後 =          ⑤ 15 度の黙礼          ⑥ 「東京 C P A 会計学院、○○△△ (フルネーム)、進行いたします。」          「○月○日○曜日、ただいまより朝礼を始めます。」          「朝の挨拶、○○社長！」          ⑦ 元の位置に素早く戻る</p>
 <p><b>進行</b></p> <p><b>社長</b></p>	<p><b>社長役</b> : ① 素早く一步前 (輪の中央) に出る。          ② 目線を全員に配る          ③ 「みなさん！」</p> <p><b>全 員</b> : 「おはようございます (30 度の礼)」</p> <p><b>社長役</b> : ④ 「今日のスピーチ」</p> <p><b>全 員</b> : ⑤ 15 度の黙礼</p> <p><b>社長役</b> : 元の位置に素早く戻る</p>
 <p><b>進行</b></p> <p><b>社長</b></p> <p><b>教養長</b></p> <p><b>挨拶長</b></p>	<p><b>進行役</b> : ① 一步前へ出る          ② 「挨拶実習、リーダー○○さん！」</p> <p><b>挨拶長</b> : ① 「はい！」          ② 「挨拶実習を始めます。お願ひします！ (30 度の礼)」</p> <p><b>全 員</b> : 「お願ひします！」</p> <p><b>挨拶長</b> : ① 「おはようございます！」          ② 「おねがいします！」          ③ 「ありがとうございました」          ④ 「失礼します」          ⑤ 「以上で挨拶実習を終わります！          ありがとうございました (30 度の礼)」</p> <p>{ 各 3 回繰り返す }</p> <p><b>全 員</b> : 「ありがとうございました (30 度の礼)」</p> <p><b>挨拶長</b> : 元の位置に素早く戻る</p>

進行  
社長  
挨拶長

教養長

進行役：①一步前へ出る  
②「会計人の教養輪読、リーダー〇〇さん！」  
教養長：①「はい！」  
進行役：元の位置に素早く戻る  
教養長：「お願いします！」  
全員：「お願いします！」  
教養長：①全員の体制が整ったのを確認  
②「〇ページをお開き下さい」  
③「〇月〇日〇曜日、『テーマ』、『本文』」  
★段落ごとに教養長が「はい！」と区切る  
★順番に「はい！本文(途中段落)…」と続けて本文を読む  
★最後に教養長が「はい！ありがとうございました。本文(最終段落)…」  
④全員が落ち着いたことを確認  
⑤「今日の心がけを齊唱いたしましょう」  
「今日の心がけ！」  
全員：「〇〇〇をしましょう！」  
教養長：「ありがとうございました（30度の礼）」  
全員：「ありがとうございました（30度の礼）」  
教養長：元の位置に素早く戻る

進行  
社長  
挨拶長  
教養長

進行役：①一步前へ出る  
②「以上で朝礼を終わります。」「ありがとうございました（30度の礼）」  
全員：「ありがとうございました（30度の礼）」  
進行役：「解散します！解散！」  
全員：「はい！」

# 会計人の教養

11

ひとりひとりが経営者

22 21 20 17 16 14 13 11 10 9 8 7 6 4 3 2 1

水 火 月 金 木 火 月 土 金 木 水 火 月 土 金 木 水

選挙 熱気球  
文化の日

宝物

ユネスコ

ドナルド・トランプ大統領

カボチャ

伊万里焼

悪魔

ポツキーの日

風習

シアハウス

人は見た目が9割

刺激剤

お洒落な国・イタリー

八代妙見祭

愛を込めて花束を

17 16 15 14 13 12 11 10 9 8 7 6 5 4 3 2 1

目標が  
その日その日を  
支配する

学校掲示「今日の言葉」より

※「今日の言葉」とは、名言・格言を自由に書くコーナーです。

30 29 28 27 25 24

木 水 火 月 土 金

努力  
アタリシヨツク  
食品宅配サービス

下ネタ  
逃げ道を断つ

ああ、いい湯だな

23 22 21 20 19 18

# 2017 NOVEMBER

平成29年 霜月[しもつき]

第3巻11号(通算29号)

今月の目標

※ここに、今月の目標を記入しましょう。

水曜日

11月1日

## 熱気球

現代では、空飛ぶ乗り物といえば、飛行機や飛行船などを想像する人が多いと思います。

この空飛ぶ乗り物は、およそ一二〇年以上前の熱気球が始まりです。熱気球は、フランスのモンゴルフィエ兄弟が、小動物を乗せて実験を繰り返し、人類初の空飛ぶ乗り物として発明しました。

今では、飛行機や飛行船が登場したことでの熱気球を見ることが少なくなっています。そのような中、毎年佐賀県ではアジア最大の国際熱気球大会が開催され、国内外から百機を超えるバルーンが集まります。大会後には、「SAGAバルーンミーティング」が開催されており、実際にバルーンに乗ることもできます。

風を利用して飛行するバルーンは、飛行機と違い、自然を体感することができる乗り物です。

いよいよ本日から五日間にわたって、佐賀バルーンフェスタが開催されます。みなさんも、ぜひ会場に足を運んでみてはいかがでしょうか。

今日の心がけ◆佐賀バルーンフェスタを見に行きましょう。

木曜日

11月

2日

## 選挙

衆議院の解散が決定し、総選挙が行われました。この時期に解散し、選挙が行われた理由としては、共謀罪の成立や森友学園、加計学園問題などにより三十%へと低下していった支持率が四十%台へと回復したこと、民進党の内部問題が取り上げられたこと、小池知事の新党結成の準備が十分整っていないことが挙げられます。

このようなことから、衆議院を解散し選挙を行うことで、長期政権を維持するねらいがあるのです。

実際に自民党が政権を取り、野党の議席数が減つたことにより、様々な政策を進めやすくなりましたが。

今後自民党によって、どのような政策が行われていくのかが大事になってしまいます。自民党があげている政策には、消費税の十%の増税や北朝鮮から国民を守るための対応などがあります。

このように、選挙は日本の未来を決める重要な道標です。常日頃から、政治に興味を持ち、しっかりと政策を見極めることが大事です。そして、選挙が行われた際には、必ず投票に行くことが大切なのではないでしょうか。

今日の心がけ◆政治に興味を持ちましょう。

金曜日

11月 3日

## 文化の日

一一月三日は、日本国民の祝日の一つである文化の日です。文化の日は、一九四八年に制定されました。文化の日の制定には、その二年前の一九四六年一一月三日に日本国憲法が公布されたことが由来となっています。

文化の日は、「自由と平和を愛し、文化をすすめる日」という意味が込められています。

また、文化の日には、こうきょ皇居にて文化勲章くんしょうの授与があります。国家または公共に対し功劳のある方、社会の各分野における優れた行いのある方などを表彰するもので、芸術や科学などの分野でその発展に寄与きよした人に勲章が授与されます。さらに、文化庁主催による芸術祭も文化の日周辺に企画されることが多く、美術、演劇などの分野の催し物も行われています。

高校や中学校の文化祭も一一月に行われることが多いと思います。このように、全国各地で様々な催し物が開催されています。

このような日本の素晴らしい文化を将来へ繋げていくためにも、日本の美しい文化をこれからも大切にしていきたいものですね。

今日の心がけ◆文化を大切にしましょう。

土曜日

11月 4日

## 宝物

みなさんにとっての宝物とは一体何でしょうか。

例えば、友達や同僚、恋人、中には自身の思い出と答える人もいるでしょう。確かに、どれもとても大切な宝物ですが、もっと大切な宝物がみなさんの身近にあると思います。

それは、「親」です。なぜなら、学校に通っているとも、ご飯を食べることができるのも、すべて親の支えがあるからです。さらには、この世に生を授けてくれたのも親です。よつて私たちは、生まれた瞬間から親を宝物と思うべきではないでしょうか。

最近の若者は、「親には何もしてもらっていない」「自分一人で生きていける」など、親からの恩を忘れている人が増えているように感じます。しかし、親の支えがあつたからこそ、今の自分があるのです。

このように、気付いていないだけで、みなさんのすぐ側に宝物があります。親の存在を忘れず、たまには感謝の気持ちを伝えてみるのもいいかもしれませんね。

今日の心がけ◆親孝行をしましよう。

みなさんは、ユネスコ（国際連合教育科学文化機関）を知っていますか。

ユネスコは、第一次世界大戦後の一九四六年に、人類が一度と戦争の惨禍さんかを繰り返さないようにとの願いを込めて、各國政府が加盟する国際連合の専門機関として創設されました。

これらの活動は、ユネスコ憲章けんしやうの理念を実現するために、教育・科学・文化の協力と交流を通じて、国際平和と人類の福祉の促進を目的としています。

現在は、各國に民間のユネスコ協会があります。日本での主な活動は、途上国への教育支援を行う「世界寺子屋運動てらこや」、世界遺産を守り伝えるための技術や資金などの援助を行なう「世界遺産活動」、日本の自然や文化を守り未来に繋げるための「未来遺産運動」など、数多くの活動が行われています。

私たちもボランティア活動などに積極的に参加することで、社会に貢献していきたいです。

今日の心がけ◆ボランティアに参加しましょう。

火曜日

11月

7日 ドナルド・トランプ大統領

みなさんは、ドナルド・トランプ大統領に対して、どのような印象をお持ちでしょうか。

多くの方は、過激な発言が多いことや、政治経験のない大統領など、悲観的な見方をしていると思います。しかし、なぜトランプ大統領の支持者は彼を支持し続けるのでしょうか。

トランプ大統領は、大統領に就任する前、不動産業で巨万の富を手にしましたが、その過程で何度も会社を倒産させ、多額の債務を負うこともありました。しかし、彼はその都度立ち上がり、大統領就任後は、就任前から発表していた公約を次々に実行し、アメリカ経済や世界経済に変化をもたらしました。

現在、アメリカでは国内産業が減少し、不法移民者が低賃金で働くことによって、アメリカ国民の仕事が少なくなっています。このような状況だからこそ、アメリカ国民の期待は、ビジネスで成功し、アメリカ第一主義を掲げるトランプ大統領に向けられたのだと思います。

実際に困っている人の立場からすれば、トランプ大統領の改革により、恩恵<sup>おんけい</sup>を受けることができるかもしれません。様々な視点から物事を見ることによって、今まで見えなかつた部分が見えてくるかもしれませんね。

今日の心がけ◆複眼的思考を持ちましょう。

水曜日

11月 8日

## カボチャ

みなさんは、「南瓜」と書いて、何と読むかわかりますか。正解は、カボチャです。

今からがカボチャの活躍のときです。カボチャは少し寝かせることによって、栄養価が高まります。カボチャには、ビタミンA、カルシウム、鉄などが多く含まれ、冷え症、体力回復、貧血などに効果があるといわれます。また、カボチャにはでんぶんを糖に変える働きがあります。

さらに、カボチャは甘く、いろいろな料理で楽しめます。代表的なのは煮物です。にもの朝夕めつきり冷え込むこの季節に、ほつくり甘いカボチャを食べると幸せになります。

他にもパン・キンペイやモンブラン、プリンなどスイーツとしても楽しめます。お菓子作りを趣味としている私にとって、とても楽しみでもあります。

検定前で疲れているみなさん。ぜひ、カボチャ料理を楽しんでみてはいかがでしょうか。これから本格的な冬を迎えます。甘くておいしいカボチャを食べて冬を乗り越えましょう。

今日の心がけ◆カボチャ料理を食べましょう。

木曜日

11月9日

## 伊万里焼

佐賀県の有田<sup>ありだ</sup>で作られている「伊万里焼」をご存知でしょうか。

伊万里焼が始まったのは、今から四〇〇年前です。豊臣秀吉<sup>とよとみひでよし</sup>の朝鮮出兵<sup>しゃくべい</sup>の際、佐賀藩主が朝鮮半島から焼き物の職人を連れて帰りました。それまで日本でできなかつた硬くて薄い磁器を作らせるためです。

そのようにして生まれた、日本初の磁器が伊万里焼です。伊万里焼は、国内への流通が盛<sup>さか</sup>んになると、日本国中で使われるようになりました。

武士や公家<sup>くげ</sup>など、一部のお金持ちの人々だけでなく、たくさんの人々に広まつたことで、日々の暮らしに潤<sup>うるお</sup>いと豊かさをもたらしました。

私たちが学んでいる複式簿記も、これから社会に広めることで、経済に潤いを与えることができるよう、しっかりと身につけましょう。

今日の心がけ◆複式簿記を広めましょう。

金曜日

11月10日

## 悪魔

会計人の教養は、オムニバス方式を採用し、当校の学生が作成した朝礼実習用の小冊子です。

本誌は、人間関係、心の持ち方、時事問題など、今後のプラスになるような幅広い分野を、「一日一話」の読み物として掲載しています。本日はデーモン閣下の誕生日ということで、いつもと雰囲気を変えて悪魔の魅力について記載したいと思います。

みなさんは、悪魔にどのようなイメージを持つていますか。私は、見目形は、人の姿に似て一本の指と四つに分けた足指を持ち、神と敵対して人間に害をなす忌み嫌われ者というイメージがあります。

旧約聖書きゆうやくせいしょを日本大衆向けに作られた小説の中には、悪魔のことが書かれています。ここに登場するソロモン王は、人のためになる仕事をするにはどうすれば良いかと考えた結果、魔法円で七十二体の悪魔を召喚しました。その姿は、緑色の肌や鴉からすの頭、また、蛇へびの尾を持つなど人とかけ離れていました。

しかし、その体つきには意味があり、彼らが持つ特殊な能力を使うには、その体つきでなければいけませんでした。この悪魔たちは、異形いぎょうの体で特殊な能力を發揮させ、人のために真心を尽くしてよく働き、喜ばれることを意欲の源泉にしていたのです。

今日の心がけ◆本当の姿を理解しましょう。

土曜日

11月11日

## ポッキーの日

「あなたが笑うと、世界は変わる。」これは、誰もが一度は食べたことのある、プッチン

プリンやビスコ、ジャイアントコーンなどの発売元である、江崎グリコのワンフレーズです。

今日は、グリコのPR広告として、平成二一年一月一日にスタートした「ポッキー & プリッツの日」です。単純に、ポッキーの形が数字の1に似ていることから、この1が六個並ぶ日に決まったそうです。

このポッキー&プリッツの日に、ソーシャルメディアを使い創意工夫を凝らした告知をする」とで、なんとツイッターで三百七十万以上のリツイートがあり大盛り上がりをしました。

さらに、「おいしさと健康」、「世界中のみんなの笑顔のために」をモットーとして、他社にはないオリジナルにこだわったことで、たくさんのヒット商品が生まれたのではないかと思います。

豊富な種類の中から選べて、みんなと楽しく食べる。そこには、グリコの私たちを想う気持ちが詰まっていることを知ることで、作り手の想いを感じることができるのでないでしょうか。

今日の心がけ◆作り手の想いを考えましょう。

月曜日

11月13日

## 風習

四季のある日本では、今まで着ていた衣服をしまい込み、これから訪れる季節に備えて衣替えを行います。では、衣替えはいつから始まつたのでしょうか。

衣替えは平安時代に中国から伝わった習わしで、宮中行事として年に二回行われていました。当初は更衣といいましたが、女官の役職名に用いられるようなつたため、衣替えと呼ばれるようになりました。

江戸時代の武家社会では、着物の種類が増え、年に四回衣替えをするようになり、期間も着るものもそれぞれ定められていきました。

明治時代になると、和服から洋服へと変わっていき、役人や軍人などが制服を着るようになりました。暦も明治六年に新暦が施行されると、夏服が六月一日から九月三〇日、冬服が一〇月一日から五月三一日となりました。

このことが官庁や企業、学校にも広がり定着して、現在に至っています。昔から日本人は季節感を大切にし、衣替えを例にとっても現在に受け継がれ、今でも習慣として根付いていることが分かります。これからも、古来より日本人が育んできた季節感や文化があることを忘れないでおきたいのですね。

今日の心がけ◆風習を大切にしましょう。

火曜日

11月14日

## シェアハウス

自分がだけのプライベート空間と人の気配を感じられる安心感、その両方を手に入れられる暮らし方として注目されているのがシェアハウスです。

一つの部屋を複数の人と共有するルームシェアとは違い、同じ屋根の下で居住空間を共有するという暮らし方のスタイルのため、キッチンやお風呂などの主要設備は共有しつつ、個人の部屋でプライベートも満喫できる暮らしが実現できます。

さらに、シェアハウスでは、出身地や職業など自分とは異なる様々な人との出会いがあります。他にも、広々とした家や、低家賃で防犯設備、家具・家電が備わっているなど、通常の一人暮らしにはない充実した設備が整っています。

しかし、良いことばかりではありません。他の人と暮らす中で、食べ残しが片付けられていなかつたり、夜中に騒音を出すことで、他の住人に不愉快な思いをさせてしまうなどの問題点も指摘されています。

楽しく居心地の良い空間にするためには、お互いを思い合う行動が必要になります。私たちが過ごすCPA熊本校も、みんなで一つの空間を共有しているので、お互いが気持ちよく過ごせるように、掃除や挨拶などを続けていきましょう。

今日の心がけ◆思いやれる関係を築きましょう。

水曜日

11月16日

## 人は見た目が9割

駅や街中ですれ違うビジネスマンを見ると、必ずネクタイが目に入るのではないでしょ  
うか。

ネクタイの原型ができたのは、一七世紀頃のフランスだといわれています。また、日本で初めてネクタイを付けた人は、ジョン万次郎(本名、中濱萬次郎)だつたとされており、彼が米国から帰国した際に、ネクタイを三本持ち帰つたことから日本に広まつたようです。

現在では、ビジネスマンにとって、スーツやネクタイをセットで揃えるなど、その重要性は計り知れないものになっています。

そのためにも、ネクタイのことについて意識する必要があります。例えば、ネクタイの色で印象が左右されることもあるのです。赤色系は、「積極的」「行動的」などの印象を与え、青色系は、「誠実」「冷静」「知的」などの印象を与えるといいます。

どんなに高度なスキルを身につけていたとしても、自分自身の印象を決めるのはあくまでも相手だということを考えながら、日々の生活を大切にしていきたいものです。

今日の心がけ◆身だしなみを整えましょう。

みなさんは、インセンティブについて知っていますか。

辞書には、「目標を達成するための刺激。また、ノルマ達成のときに支給される報奨金。」とあります。しかし、皆が皆、お金のためだけに働いているわけではありません。

実際に、CPAの先生を考えてみましょう。朝は早くから学校を開け、授業の後は、学生と一緒に掃除を行い、放課後は職員室に来る学生の質問に、夜遅くまで付き合ってくれます。また、日曜・祝日でも学校が開いています。なかなか他の学校ではありえないことをだと思います。それでも、先生方が頑張ることができるのはなぜでしょうか。

それは、家族の存在や、学生の成長、校長の情熱、週末においしいお酒を飲む楽しみがあることなど、たくさんのインセンティブがあるからです。

私たちもCPAの先生のように、自分からやる気を出していくべきではないでしょうか。これを機に、自分自身を見つめ直しましょう。

今日の心がけ◆やりがいを見つけましょう。

月曜日

11月20日

## お洒落な国・イタリー

お洒落な国といえば、ヨーロッパを想像する人が多いのではないか。特に、イタリアについては、ファションや芸術の国として知られています。

イタリア人のファッショனの特徴として、綺麗目のかつちりとしたジャケットを着崩したコーディネートにサングラスをかけるのが中心です。また、パリのような革命的で大胆なスタイルより、伝統的でかつ高級感のある気取らない大人の色氣があるスタイルを好む人が多く、世界的にもイタリアファッショனは難易度の高いコーディネートだといわれています。

イタリアファッショனは、もともとイギリスのスーツの着こなしが元になっています。イギリスで生まれたスーツの文化はイタリアにもたらされ、仕立ての文化もイギリスから伝わってきました。しかし、イタリアはイギリスに比べてとても暑く、イギリスと同じ重厚な作りのスーツは、いつまでも着られませんでした。

試行錯誤の末、ようやくイタリアの気候に適した柔らかく軽いスーツが作られました。そこには、イタリアの歴史と文化が生み出したイタリア人なりの強い美意識がありました。イタリア人は、その美意識に従つて、そのスーツに合わせた軽快さとイタリア的な色彩感覚を取り入れた着こなしをするようになりました。それがイタリアファッショனの始まりだったのです。

このように、誰から受け継いだものを自分なりに工夫することで、新しい発見があるのでないでしょうか。

今日の心がけ◆自分なりの工夫を施しましょう。

火曜日

11月21日

## 八代妙見祭

みなさんは、八代妙見祭<sup>みょうけんさい</sup>というお祭りを知っていますか。八代妙見祭とは、八代市にある八代神社で行われる秋の例大祭<sup>れいたいさい</sup>であり、九州三大祭にも数えられるほどの大きなお祭りです。

その歴史は古く、江戸時代から続いているとされています。八代妙見祭は、毎年一ヶ月二三日と二三日の二日に渡って開催されます。

一二一には、八代神社から神輿<sup>みこし</sup>が八代神社へ帰るお上りの行列が御旅所<sup>おたびしょ</sup>を出発します。

このお上りの行列こそが八代妙見祭の中心行事となつており、先導を務める雄獅子<sup>おじし</sup>と雌獅子<sup>めじし</sup>を始めとした様々な出し物が各地を練り歩きます。中でも、八代神社の祭神<sup>さいじん</sup>が乗ってきたとされる亀蛇<sup>きだ</sup>は、地元ではガメと呼ばれ親しまれています。

この豪華な行列は昼まで続きます。この八代妙見祭は、昨年にユネスコ無形文化遺産に登録されたことで国内外で注目されています。みなさんもぜひ、八代妙見祭に足を運んでみてはいかがでしょう。

今日の心がけ◆妙見祭に行きましょう。

水曜日

11月22日

## 愛を込めて花束を

一月二二日は、「いい夫婦の日」と呼ばれています。これは、夫婦がお互いに感謝の気持ちを形に表すことをを目指し、日本生産性本部が提唱したものです。

一〇〇〇年代からその認知度は上がり、最近はこの日に結婚する有名人も多いようです。また、この日には毎年、理想の有名人夫婦を選ぶ、パートナー・オブ・ザ・イヤーといったイベントも企画されています。

いい夫婦の日のキャンペーンテーマとして、「『ありがとうございます』と『愛してる』をバラに込めて贈りましょう」というものがあります。これは、ヨーロッパの風習である「ダーズンローズ」に因んでいます。

ダーズンローズとは、プロポーズの際、男性から女性へ二一本のバラを贈るというもので、す。それらには、感謝・誠実・幸福・信頼・希望・愛情・情熱・真実・尊敬・栄光・努力・永遠という意味が込められています。男性はその全てを誓い、女性は愛を受け入れた証拠として、その中の一輪を男性の胸元に刺すのです。

夫婦で感謝の気持ちや愛の言葉を伝え合うのは、そう多くないと思います。だからこそ、普段言えないことを形にすることが、夫婦円満へと繋がるのではないかでしょうか。

今日の心がけ◆思いを形にしてみましょう。

金曜日

11月24日

## 食品宅配サービス

手軽な手続きで、自宅に食品が届く「食品宅配サービス」。現在では、大手の「Oishi<sup>オイシックス</sup>」「らいしゅばーや」に続き、「LINE<sup>ライン</sup>」も業界への新規参入を視野に入れるなど、市場規模は拡大しています。

では、なぜこれほど関心が高まっているのでしょうか。食品宅配サービスのメリットの一つとして、買い出しに出かける手間を省くことができます。

子育て世代、共働きの家庭、また、シニア層といった人たちは、買い出しの時間を生活の一部に組み込むのが難しきたり、荷物を運ぶのが困難などという理由から、多くの人が利用しています。

消費者の立場に立つて考えられたこのサービスは、女性の社会進出、少子高齢化といった時代の流れに伴い、今後もより一層社会に普及していくでしょう。

季節も冬に近づいてきました。大根、カボチャ、ブロッコリーなどの、旬な食材を宅配してもらうのもいいかもしませんね。

今日の心がけ◆食品宅配サービスを利用しましょう。

土曜日

11月25日

## 努力

誰もが一度は夢や目標に向かつて努力したり、挑戦したりしたことがあるのではないでしょか。その原動力になっているものは、もっと良くしたい、一つ上のレベルまで成長したいという向上心だと思います。

向上心を持つことは、視野を広げ、経験を積み重ねることで大きな成長に繋げることができます。また、周囲の意識を変え、全体のモチベーションを上げることもできるのです。

一方で、今の状態に満足して努力をやめてしまうことでしょう。その時点から成長が見込めなくなるだけではなく、次第に消極的になっていきます。

「現状維持では後退するばかりである」という言葉があるように、刻一刻と変化を続ける世の中で、そのままの状態を保つことは望ましくありません。

今の自分をしっかりと見つめ、現状に満足することなく、より高いものを目指して努力を続けていきたいのですね。

今日の心がけ◆努力を続けましょう。

月曜日

11月27日

## アタリショック

一九八〇年代前半、アメリカのテレビゲーム市場で「アタリショック」と呼ばれる事件が起きました。

当時のアメリカでは、テレビゲーム市場が活性化しており、様々な会社からゲームハードが販売されていました。それらの中に、アタリショックの原因を作った「アタリ社」がありました。

アタリ社は他社との販売競争に打ち勝つため、短い期間でソフト開発を無理に行つたり、ノウハウのない新規参入メーカーの作ったソフトを、全く検査もせずに販売するなど、ソフトの量を重視した商品開発を行つていました。

その結果、市場には低品質のゲームソフトが溢れ、消費者はどんどん市場から離れていきました。大量の在庫を抱えたメーカーや小売店も次々に倒産していき、最終的にアメリカのテレビゲーム市場は大幅に衰退してしまいました。

何事も、自らの利益ばかりを追求すれば、自らの身を滅ぼすことにつながります。人の気持ちを考え、丁寧な仕事を心がけることで、物事を成功させることができるのでないでしょうか。

今日の心がけ◆何事も丁寧に取り組みましょう。

火曜日

11月28日

## 下ネタ

もつと異性の人と話したい。だけど、何を話したらいいのかわからない。

そのような悩みを抱えている人見知りのあなた。男女が最も共通して話す話題は何だと思いますか。

話題のドラマの話？ キュンキュンする恋愛話？ いいえ、違います。それは下ネタです。

私が当校に来た当初は、他の人に話しかけることすらできませんでした。しかし、みんなに下ネタ好きを告白し、下ネタの話をすると、みんなが笑い楽しんでくれるため、今ではコミュニケーションツールとなりました。

話すのが苦手なあなた。ぜひ、下ネタを使ってみてください。思い切って、自分のことをさらけ出してください。そうすることで、自分自身を変えるきっかけになるとともに、いつも笑いの絶えないたくさんのお友達ができるかもしれません。

今日の心がけ◆自分をさらけ出してみましょう。

水曜日

11月29日

## 逃げ道を断つ

みなさんは、自分の満足いくような人生を送っていますか。

私たちは、今まで生きていく中でたくさんの分岐点がありました。その度に、自分が行きたい道を悩みながらも取捨選択してきたと思います。

例えば、高校受験のときを思い出すと、高校受験には「滑り止め」というものがあります。ここでいう滑り止めとは、「最低限の備え」のことです。

私は、高校受験まではなんとなくいくつかの選択肢の中から最良の道を選んでいました。しかし、仕事選びとなるとそもそもいません。私は行きたい会社に行き、会社で活躍するために簿記を学んでいます。そんな私が、自分の最高のパフォーマンスを発揮するためにはどうするべきか、真剣に考えるときがきています。

人生の半分以上の時間は、仕事に費やすことになります。そのためにも、今後の人生の分岐点である仕事選びは、今まで以上に慎重に行わなければならぬと考えています。自分が行きたい会社で活躍できるためにも、今を全力で取り組む大切さを身にしみて感じています

今日の心がけ◆後悔しないように学びましょう。

土曜日

11月30日

## ああ、いい湯だな

火山列島である日本は、世界でも有数の温泉の産地です。

日本では、古くから自然の中にある温泉地で、病気を持った人や健康的な身体を願う人が温泉療養を行う「湯治」という習慣があります。

これは、日常生活を離れ、大自然に囲まれた温泉地でのんびりと温泉に浸かり、体が本来持つている自然治癒力<sup>ちゆ</sup>を引き出そうとする療法です。

しかし、温泉には、入浴で体を癒す<sup>いや</sup>だけでなく、温泉を飲む「飲泉」<sup>いんせん</sup>という療法もあります。ドイツやイタリアなどのヨーロッパ諸国の温泉地では、入浴と平行して飲泉が盛んに行われています。飲泉することで、入浴と同じような効果があることが明らかになっています。

日本各地には、素晴らしい温泉がたくさんあります。毎日、頑張っている自分へのご褒美<sup>ほうび</sup>として、休日には各地の温泉へ出かけてみてはいかがでしょうか。

今日の心がけ◆温泉に行きましょう。